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Уважаемые военнослужащие!

  

  

Меня, да, вероятно, и вас, неоднократно спрашивали: зачем в Ираке нужны эстонские
солдаты? Почему интересует Эстонию состояние дел в этой далекой стране?

      

Ответ прост: Ирак – не далекая страна. В нынешнем мире нет далеких стран.

  

В ХХI веке все связаны между собой. Нестабильный Ирак, в котором царит насилие,
подвергает опасности свой регион и тем самым представляет угрозу остальному миру. В
том числе и Эстонии.

  

Если мы здесь, на берегу Финского залива хотим, чтобы нас окружал более безопасный
мир, мы могли бы просто подождать, пока более крупные демократические государства
сделают мир для нас более безопасным. Но такое ожидание было бы аморальным и
неэтичным. Оно было бы недальновидным, так как мы пилили бы собственный сук
безопасности, сидя на нем.

  

Эстонии чужда неэтичность, напротив, мы пытаемся по мере сил внести свой вклад в
дело мира во всем мире. На Балканах, в Афганистане, в Ираке, там, куда вы скоро
отправитесь с миссией.

  

Эстония не близорука. Наше участие в международных коалициях укрепляет нашу
безопасность, поскольку те, кто помогает другим, могут быть уверены, что при
необходимости и им придут на помощь. Эстония убедилась, что эта надежда не
беспочвенна, а вполне реальна.
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Есть ситуации, в которых нет смысла рассуждать, как возникла война, были ли для нее
достаточные основания, подлинны или надуманны ее причины. В таких ситуациях
следует исправлять, что возможно, и стоять между враждующими сторонами, в том
числе и в конфликте, походящем на гражданскую войну, где не видно четкой линии
фронта.

  

Насилие ширится, откуда-то доносятся выстрелы, кто-то установил где-то адскую
машинку, разные племена, террористы, кажется, смешались в одного огромного
противника, которого трудно заметить – вы намного лучше меня знаете нынешний Ирак,
поскольку некоторые из вас отправляются туда уже не впервые.

  

Эстонские солдаты на Балканах, в Афганистане и Ираке – это хорошо обученные,
храбрые и целеустремленные воины, миссия которых – создать безопасность там, где
царит вражда, хаос и насилие.

  

Я хочу, чтобы вы ясно осознавали: вас поддерживают и вас уважают эстонский
парламент, эстонское правительство, президент Эстонии и, что самое важное, – народ
Эстонии.

  

Прошу вас передать своим родным и близким, чтобы они терпеливо ждали вас
следующие полгода.

  

А вам, воины, я желаю солдатского счастья!
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